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第15回岡崎市水道事業及び下水道事業審議会 書面会議録

１ 書面提出期限

令和３年１月29日（金）

２ 参加委員の氏名

学識経験を有す

る者

丸山 宏

（会長）

愛知産業大学経営学部

学部長・教授

冨永 晃宏

（副会長）

国立大学法人名古屋工業大学大学院

教授

内藤 公士 公認会計士

牧野 守 弁護士

水道又は下水道

の使用者

稲垣 栄子 岡崎商工会議所

宮本 大介 岡崎市六ツ美商工会

鈴木 純子 あいち三河農業協同組合

笹部 耕司 連合愛知三河中地域協議会

公募した市民 木俣 弘仁

内田 裕子

３ 表決事項

（議題）答申書案 上下水道ビジョンの策定について

資料１－５ 答申書「上下水道ビジョンの策定について」(案)のとおり

答申することについて

賛成９

反対０

委員意見

（賛成表明に関する意見）

・第13回版と比べ、コラムがかなり見やすくなっている。

・パブリックコメントに対する考えや、審議会で話していたことをきちんと整

理し、とても分かりやすくなったと思う。

・審議会意見及びパブリックコメントに対して適切に修正がなされており、案

に賛成する。
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・今回出された「岡崎市上下水道ビジョン案」は、上下水道の歴史から始まり、

現在の事業内容をふまえ、未来へ向かってどのように暮らしを支え、強靭で、

持続的な運営を行っていくかの点について、分かりやすく、詳しく記されて

いると感じた。特に災害時の対応や、上下水道管の老朽化状況、現在進めて

いる水プロジェクトの取り組みなど、具体的に表記しており、それらにかか

わって、行政改革で削減された職員数を増やし、人材育成を急がねばならな

いという現状がはっきり分かって良いと思う。これに基づいて是非岡崎市の

上下水道事業が安定して運営されるよう、私も市長にお願いしたい。

・審議会での意見及びパブリックコメントに対する意見について必要なものに

ついては適確に掲載されており、特に異論はない。

（上下水道ビジョン（案）の改善に関する提案）

・10ページの下のスペースが広いので、上の表との間を少し開けるか、グラフ

を縦長にすると良いのではないか。

・23ページのスペースに何か資料を掲載すると良いのではないか。

・＜＊印については、後ページに用語説明してあります＞と書くと良いのでは

ないか。

・18ページのコラムの図が、何を言いたいのか不明である。

会議資料

資料１-１ 水道ビジョン・下水道ビジョンの策定について

資料１-２ 諮問書「水道ビジョン・下水道ビジョンの策定について」の写し

資料１-３ 岡崎市上下水道ビジョン（案）

資料１-４ 上下水道ビジョン新旧対照

資料１-５ 答申書「上下水道ビジョンの策定について」（案）


